



## 5月 りす組だより

青空の下泳ぐこいのぼりのように、子どもたちは元気に園庭を走っています。

新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境にも慣れ、子どもたちの笑顔も増えたように感じられます。

4月当初、保育士の「リーすーさーん」の声かけに戸惑う子どもたちも、今では大きな声で「はーあーい」と元気いっぱいの返事をしてくれます。

園庭遊びでは、こいのぼりを見て「あれなにー?」「お魚さんだ!」「大きいね!」と大喜びです。今月も自然に触れ心身ともに健やかに過ごせるよう戸外遊びや散歩の機会を設けていきたいと思っています。

大型連休も終わり、少し疲れが出てくる頃かと思います。体調管理に注意しながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思っています。

### 春の遠足♪

先日、春の遠足で岩小学校付近の野原まで行ってきました。お友だちと手をつないで頑張って歩きました。小学校のお兄さんお姉さんにバイバイできて喜ぶりす組さん。野原に着くと、「たんぽぽ!」「ちょうちよいるね」と春の自然に触れることができました。たくさん歩いた後のラムネを美味しそうに食べていましたよ。

☆お忙しい中お弁当のご用意ありがとうございました。みんな喜んで食べていました。



### お花見したよ♪

満開に咲いた桜を見て「きれいやねー」と言いながら、子どもどうし手をつないで、お花見をしている姿にほっこりしました♥保育士が落ちた花びらを拾いフーと息をかけると、子どもたちも真似っこで飛ばしていました。

「飛んだね!」と嬉しそうな子どもたちです!

桜は散ってしまいましたが、元気よく遊ぶ姿に保育士も元気を貰っています。

